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ДОВЕРИЕ ОПРАВДАЕТ

К общественной рабо
те все относятся по- 
разному. Для одного 
это лишь досадная обя
занность, нагрузка, для 
другого— плацдарм, что
бы сделать карьеру, ну 
а третий тратит на др у
гих время, а порой и 
нервы, совсем с иной 
целью. Общественная 
работа, если ею за
ниматься творчески, с 
душой, воспитывает в

человеке деловитость, 
ответственность, орга
низованность.

Такого мнения при
держивается Миша Пе
редников, студент 201 
группы лечфака, ста
роста курса. Он дол
жен заботиться о по
сещаемости и дисцип
лине. В сущности, этой 
же работой, только в 
более узком масштабе, 
заняты старосты групп.

Это они не дают покоя 
двоечникам, прогуль
щикам, нарушителям. 
Неприятная обязанность 
Миши — передавать 
в деканат фамилии кан
дидатов на отчисление. 
Но прежде он старает
ся тщательно разо
браться в причинах 
плохой успеваемости 
студентов, беседует с 
ними, пытается найти 
индивидуальный подход 
к каждому. И только 'в 
редких случаях согла
шается на крайнюю ме
ру— отчисление.

В деканате его и 
другого старосту потока 
С. Капустина называют 
«мягкими людьми». Но, 
думается, такая лояль
ность оправдывает себя. 
Безоговорочное, «по ин
струкции» выполнение 
своих обязанностей не 
всегда приносит пользу.

«Нужно вникать глуб
же, — считает Передни
ков, — возможно, сту
денту необходима по
мощь, поддержка, п̂о
ложительное влияние на 
него. Для этого нужно 
разобраться и в пси-' 

хологии человека». Пси
хология — область, ко
торой очень интересу
ется Михаил. Его мечта 
стать хорошим врачом- 
психиатром, собирается 
°Н Р будущем заняться 
и научной деятельно
стью.

Общественником Ми
ша был еще в школе, 
избирался комсоргом в 
классе. Потом была 
служба в армии — 
Дальневосточном по
граничном округе. И 
там, очень скоро, его 
избрали секретарем 
комсомольского бюро 
взвода, затем зам. сек
ретаря и, наконец, сек

ретарем комитета
ВЛКСМ части. Одновре
менно Миша исполнял 
обязанности инструкто
ра по комсомольской 
работе. Демобилизо
вавшись, он начал уси
ленно готовиться к 
экзаменам в медицин
ский. Настойчивость и 
воля помогли ему 
стать студентом.

— Не скажу, что уче
ба давалась мне лег
ко, — вспоминает он,— 
кое -̂что основательно 
подзабылось. Старался, 
много занимался. И 
первую сессию сдал на 
«хорошо» и «отлично», а 
последнюю — только 
на пятерки.

В свои 22 года Ми
хаил Передников имеет 
солидный опыт обще
ственной работы, пото
му что за годы службы 
и учебы приобрел все 
необходимые для ор
ганизатора навыки.

За активность о ком
сомоле он награжден 
грамотой ЦК ВЛКСМ и 
значком ЦК ВЛКСМ «Мо
лодой гвардеец пяти
летки»,

Михаилу Чередникову 
выпала большая честь— 
он выдвинут кандида
том в депутаты Сверд
ловского областного С о 
вета народных депута
тов по избирательному 
округу № 28. Это зна
чит: его уважают и це
нят, ему доверяют 
люди.

Уверена, Михаил Пе
редников оправдает 
надежды коллектива и, 
став депутатом, будет 
так же деятелен, акти
вен и добросовестен в 
работе, как и сейчас.

Н. НИКОЛАЕВА. 
Фото М. Аронскинда,

2 курс лечфака.'

[ » ! E D ЛЕТИ » СССР
ударный т р у д *

4  ИТОГИ ГОСЭКЗАМЕНОВ

МАРКСИСТСКО-ЛЕНИНСКАЯ 
ПОДГОТОВКА ХОРОШАЯ

132 выпускника стомато
логического факультета сда
ли госэкзамен по научному 
коммунизму.

Итоги экзаменов таковы: 
45 студентов (34 проц.) полу
чили «отлично», 54 (41
проц.) — «хорошо», 32
(‘Z4) — «удовлетворительно» 
и один студент не выдержал 
экзамена. Средний балл
сдавших 4,1, что ниже прош
логоднего — 4,2.

Однако это свидетельст
вует о повышении требова
ний к знаниям выпускников, 
что отвечает духу времени. 
Подавляющее большинство 
студентов справились с по
ставленными задачами. Они 
твердо знали теоретические 
положения научного ком
мунизма, глубоко усвоили 
произведения классиков 
марксизма - ленинизма, а 
это уже стало традицией 
для выпускников СГМИ, 
уверенно ориентировались в 
факсах современности, да
вая им научную оценку, 
знали последние выступле
ния руководителей партии 
и правительства, постанов
ления ЦК КПСС. Ответы
студенток И. Евсеевой, 
JI. Ворожцовой, Е. Кармази
ной, Н. Бахтеревой были 
признаны лучшими. Отлич
но отвечали JI. Лесникова, 
Е. Комарова, Е. Комарник, 
М. Константинова, Е. Ва
сильева и др.

В то же время О. Куценко 
обнаружила слабые знания 
как по билету, так и до
полнительным вопросам.

Комиссия ей поставила 
«удовлетворительно» со 
строгим предупреждением.

В. Ирдыбаев, А. Екимов- 
ский, С. Чеканов, Т. Фир- 
сова и другие также недо
статочно четко знали от
дельные теоретические по
ложения, особенно Фирсова, 
и слабо ориентировались в 
вопросах современности. 
Здесь проявляется довольно 
низкий общий кругозор 
студентов. Чрезвычайным 
событием явилась «неудов
летворительная» оценка 
С. Павлова. Дело в том, что 
он был допущен к госэкза- 
менам по научному комму
низму повторно, так как в 
прошлом году тоже не вы
держал экзамена. В те
чение этого учебного года и 
в период госэкзаменов Пав
лов ни разу не посетил кон
сультации, отсюда отсутст
вие элементарных знаний 
по вопросам теории и про
изведениям марксизма-ле
нинизма. Несмотря на этот 
неприятный факт, общий 
результат экзамена на сто
матологическом факульте
те хороший, и в этом несом
ненная заслуга кафедры, об
щественных организаций ин
ститута, проводивших боль
шую работу по марксистско- 
ленинскому образованию и 
коммунистическому воспи
танию студентов. Это до
стойный подарок выпускни
ков юбилею СССР.

Р. ПОДДУБНАЯ, 
руководитель секции 

лауч. коммунизма, доц.

НАШ ДОРОГИ ЭТИ  
ВОСПОМИНАНИЯ

Ветераны войны. Теперь, 
когда очевидцев и участни
ков грозных боев становит
ся все меньше и меньше, 
нам бесконечно дороги их 
воспоминания.

С большим вниманием 
слушали четверокурсники 
и преподаватели кафедры 
социальной гигиены и орга
низации здравоохранения 
волнующий рассказ подпол
ковника медицинской служ
бы в отставке ветерана вой
ны Н. Т. Сиротюка. Многое 
выпало на его долю: суро
вые военные будни, труд
ности, потеря товарищей.

Николай Трофимович по
желал всем собравшимся ус

пехов в труде и учебе, ак
тивного участия в общест
венной жизни, а также чи
стого неба и всех радостей, 
которые приносит нам мир
ная жизнь.

Н. КОЧЕРГИН,
партгрупорг кафедры 

СГ и 030 .
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♦  СЛОВО — ДЕЛЕГАТУ XIX СЪЕЗДА ЛЕНИНСКОГО КОМСОМОЛА

ЗАДАЧИ ОПРЕДЕЛЕНЫ. ВЫПОЛНЯТЬ ИХ-HAM , МОЛОДЫМ
Почти две недели прош

ло со дня окончания рабо
ты XIX съезда ВЛКСМ. Но 
в памяти делегатов чисты и 
свежи воспоминания о ра
достном, четком ритме ра
боты высшего форума со
ветской молодежи.

Столица встретила деле
гатов светло и празднич
но. Казалось, вся Москва 
украшена красными гвозди
ками — подарок XIX съез
ду ВЛКСМ Днмитровского 
коммунистического Союза 
молодежи Болгарии.

Единство чувств и по* 
мыслов ощутили, пережи
вали все делегаты в дни 
съезда. Это чувство едино
душия было  ̂ сродни и при
сутствующим на съезде 
гостям.

18 мая, в день открытия 
XIX съезда, к делегатам 
сердечно обратился Гене
ральный секретарь ЦК 
КПСС, Председатель Пре. 
знднума Верховного Сове

та СССР Л. И. Брежнев. 
Это мудрое выступление 
уверенного в правоте, тор
жестве дела Ленина чело
века придало особую зна
чимость, деловитость н це
леустремленность работе 
съезда. В ней дальнейшее 
развитие получил Ленин
ский наказ молодежи: 
учиться коммунизму. Учить
ся честному труду, уменйю 
видеть жизнь» со всеми ее 
сложностями, с позиций со
ветского патриотизма.
Именно это гордое чувство 
советского патриотизма оп
ределяет главное устрем
ление великой общности, 
которая зовется советский 
народ. Хочется вспомнить 
слова Эгона Кренца, пред
седателя социалистического 
Союза Ирландии, сказан
ные с трибуны съезда: 
«Если, бы не патриотизм 
советских людей, тогда на 
фронтах гражданской, Ве
ликой Отечественной войн,

если бы не патриотизм со
ветских людей 80-х годов, 
земной шар давно бы пре
вратился в футбольный 
мяч в ногах империализ
ма!» Такое доверие, мне 
кажется, — большая ответ
ственность для нас. Работа 
съезда была очень напря
женной. До 40 выступле
ний приходилось выслуши
вать за день пленарных 
заседаний. Выступлений де
ловых, насыщенных, проб
лемных.

Запомнилась речь А. Кар
пова — чемпиона мира по 
шахматам, который являет
ся председателем Советско
го фонда мира. География 
помощи, оказываемой все
му свободолюбивому дви
жений в мире, очень об
ширна. Вьетнам, Лаос, Ан
гола, Никарагуа. Там, на 
съезде, я испытывала ог
ромное чувство радости и 
гордости за наших студен
тов, бойцов ССО, ежегод

но пересылающих в ини
циативные фонды более 
|5  тыс. рублей. Я уверена, 
что мы, студенты Сверд
ловского медицинского ин
ститута, скажем свое слово 
в ответ на призыв съезда: 
усилить вклад в Советский 
фонд мира, принять актив
ное участие во Всесоюзном 
марше мира.

Как студентка я, конеч
но, обращала внимание 
прежде всего на задачи, 
выдвигаемые перед совет
ским студенчеством. В ре
чи Л. И. Брежнева, в вы
ступлениях академика А. П. 
Александрова, министра 
высшего н среднего образо
вания СССР В. П. Елютина 
обращает на себя внима
ние глубокая озабоченность 
уровнем не только полити
ческой зрелости, но и нрав
ственной культуры сегод
няшних молодых специали
стов. Учиться быть людь
ми воспитанными, культур

ными — этот наказ, мне 
думается, относится в пер
вую очередь к нам, буду
щим медицинским работни
кам.

Все 4 дня съезда были 
очень насыщены. Они ста
ли для меня и многих дру
гих делегатов большой 
школой проведения общест
венно - политических ме
роприятий. Концерт, заклю
чивший первый день XIX 
съезда, впечатлял своей 
выдержанностью, эмоцио
нальным настроем. В тече
ние получаса весь зал в 
едином порыве пел песни, 
С песней делегаты вышли 
на Красную площадь. Нас, 
комсомольцев, поддержива
ли, как могли, иностранные 
гости съезда.

Была ли это встреча в 
Центральном Доме кино 
или спортивный праздник в 
Лужниках — все большие 
и малые мероприятия съез

да проходили на высоком 
организационном уровне.

«Привет Москве
и съезду слава!

Мы — комсомолия
Урала!

Нас дружбой свяжет 
навсегда

Москва и молодость!
Ура!»

И мы, уральцы, раньше 
незнакомые, действительно 
стали большими друзьями. 
И там, на съезде, 72 деле
гата от Свердловской об
ластной комсомольской ор
ганизации пришли к еди
ному выводу — XIX съезд 
ВЛКСМ определил задачи 
перед советской моло
дежью, а наше дело — ре
шать их, отмечая 60-летннй 
юбилей Родины отличной 
учебой и ударным трудом.

О. СКУДАРНОВА, 
стипендиат 

им. В. И. Ленина, 
делегат XIX съезда 

ВЛКСМ.
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ПРОВЕРЬ СЕБЯ В «МЕДИКЕ»
Просматривая очередной 

номер «Свердловского ме
дика», я прочитал замет
ку «Как оказать первую 
помощь?» М. Сйницина. 
Суть ее в том, что моло
дой человек, со здоровым 
стремлением уже сейчас, 
на младших курсах, быть 
полезным людям в качест
ве медика, .не знает, как 
научиться оказывать пер- 
помощь пострадавшим. На 
мой взгляд, оптимальный 
вариант сочетания приоб
щения к врачебной про
фессии и романтики от
рядных буден, дружбы лю
дей объединенных общим 
делом — студенческие 
спецмедотряды. Многие 
считают — у нас нет на
стоящей работы. Сомне
вающимся могу сообщить, 
что три подряд проведен
ных ассистирования на 
операции эквивалентны по 
ощущению работе с це
ментом.

За четыре года работы в 
специализированном, те
перь уже областном отря
де «Медик» я не раз ви
дел, как первокурсники, 
работающие в отделениях 
больниц санитарами, за 2—

3 недели приобретали тот 
практический опыт, кото
рый ныне не всегда полу
чают за месяц летней м ед
сестринской практики. А 
если студент желает на
учиться большему, то м ед
сестры, врачи отделений, 
привыкшие к тому, что к 
ним каждый год приходят 
бойцы нашего отряда, не 
оставят без внимания 
столь похвальные жёлания.

Поработав месяц в реа
нимации, студент с полной 
уверенностью может идти 
в любое отделение — не 
говоря уже о способности 
ставить элементарные уко
лы в «бытовых условиях»— 
о чем писал М. Синицин.

Хотя по численности на
ши отряды (их в институте
4 — «Стелла-Вера», «Вита», 
«Педиатр», «Панацея») пре
восходят строительные, по 
внутриотрядной организа
ции мы им значительно 
уступаем. У нас пока м е
нее развит так называе
мый «дух единства», «чув
ство отряда». Это объяс
няется разбросанностью 
больниц, в частности 
Л.С.М .О . «Стелла-Вера» 
работает в ГКБ СМП, 27

ГКБ, противотуберкулез
ном гордиспансере, пуль- 
моноцентре и при этом по
сменно. Поэтому увидеться 
ребята могут лишь в шта
бе отряда данной больни
цы или в отрядные дни. 
Последние годы можно от
метить неуклонный качест
венный рост спецмедотря- 
да в целом. Много делает
ся и у нас, в Л.С.М .О . 
«Стелла-Вера». Традицион
но на высоком уровне ра
ботает агитбригада, удачно 
проводятся агитки, успеш
но выполнен план форми
рования, у нас лучший в 
областном «Медике» пресс- 
центр, хотя его работа по
ка нас не удовлетворяет. 
Всесоюзный опыт показы
вает, что специализиро
ванные медицинские отря
ды располагают большими 
резервами роста нежели 
строительные. Мы делаем 
первые уверенные шаги 
вперед; это успехи прош
лых лет на областном 
смотре агитбригад. Знамен
ском фестивале, третье ме
сто «Педиатра» в 1981 г. в 
областном смотре - кон
курсе ССО  «Комсомол — 
сельской школе», в 1981

году оказана медицин
ская помощь тысячам боль
ных. И в итоге отряд «Ме
дик» стал победителем в 
соцсоревновании специали
зированных отрядов об
ласти.

Чем больше студентов 
медиков этим летом при
дет в больницу нашего го
рода, тем лучше для боль
ных, и самих бойцов, тем 
весомей будет наш вклад 
в здравоохранение.

Может кого-то пока огор
чает малая занятость в об
щественно - политической 
жизни, отряда, но она в 
первую очередь зависит от 
вашей активности, товари
щи бойцы. От вас, ребята.

В этом году оканчивают 
институт те студенты, к ко
му я пришел в отряд на 
первом курсе, и смею вас 
Заверить , что чувство от
рядного единства даже не
что большее осталось и 
останется у нас еще на
долго. И потому для сту
дентов младших курсов 
всегда распахнуты двери 
линейного спецмедотряда 
«Стелла-Вера», созданного 
для тех, кто решил посвя
тить себя медицине.

М. СТАРОДУБЦ ЕВ, 
командир отряда 

«Стелла-Вера».

НАС ЖДУТ В БОЛЬНИЦАХ
Вот уже второй год наш 

курс закреплен за первым 
хирургическим отделением 
горбольшшы № 1. Пока мы 
не имеем возможности 
оказывать непосредствен
ную медицинскую помощь 
больным. Но если учесть, 
что в больницах не хватает 
младшего медперсонала, то 
наш труд не менее полезен 
и нужен. Недаром говорят, 
что «Чистота — залог 
здоровья».

Ребята регулярно при

ходят в отделение — мо
ют в палатах, проводят 
беседы с больными, вы
пускают санбюллетени. На
шему приходу всегда рады 
в больнице. Всегда для 
нас находится дело.

Особенно активизирова
лась работа в предсъездов
ский семестр. Нельзя не 
отметить такие группы, как 
219 (отв. Зуева С..), 220
(отв. Мальцева А.), 231
(отв. Подчиненных С.),
232 (отв. Бубнова Л.). Ре
бята этих групп всегда с

душсМ относятся к своему 
делу. Мы провели конкурс 
на лучший санбюллетень. 
Лучшими были признаны 
с/б 224 гр. (отв. Турина А ), 
и 232 (отв. Бубнова Л ).

Совместно с агитбрига
дой ССО «Эллада» постави
ли концерт. А недавно мы 
провели субботник, где хо
рошо поработали Семери
ков В. (235 гр.), Касьянов 
Д. (236), Воложскнй С. 
(235 гр.). Выпустили фо
тогазету о дежурстве в 
больнице. Наши ребята

активно участвуют в днях 
донора. Щербинин В., 
Капустин А.. Водославская 
Л., Федоров Е. — неодно
кратно сдавали свою кровь. 
Но, к сожалению, среди 
пас есть еще такие, кото
рые не считают нужным 
участие в СНЗ, правда, их 
немного (Сазонов, Капн- 
тульскнй), но необходимо 
добиться, чтобы таких сту
дентов вообще не было.

И. ВАСИЛЬЕВА, 
отв. за СНЗ на 

II курсе лечфака.

♦ ВЫПОЛНЯЯ ПОСТАНОВЛЕНИЕ ОБ УЛУЧШЕНИИ СПОРТИВНО-М ОЙ РАБОТЫАССОр

ЛУЧШИЕ СТРЕЛКИ В РАЙОНЕ
16 мая завершились со

ревнования на первенст
во Верх-Исетского района 
по пулевой стрельбе, в ко
торых в очередной раз 
первые места по всем трем 
видам упражнений заняла 
сборная команда нашего 
института.

Секция пулевой стрель
бы существует в институ
те с 1953 года. Наша 
команда нередко занимала

первые места в различного 
рода соревнованиях.

В свете постановления 
ЦК КПСС и Совета Минист
ров СССР об улучшении 
спортивно - массовой рабо
ты популяризуются техни
ческие и прикладные виды 
спорта, проводится прием 
норм ГТО по стрельбе. Бла
годаря помощи ректората, 
комитета Д О С А А Ф  и воен
ной кафедры значительно 
улучшилась материальная

база секции, появились 
новое спортивное ору
жие, инвентарь. Недавно 
по решению администра
ции для секции выделена 
комната, которая сейчас 
переоборудуется в класс 
теоретической подготовки. 
С энтузиазмом занимаются 
ребята. Почти весь допол
нительный инвентарь изго
товлен их руками. В тече
ние полугода ребята возве
ли блиндаж на линии ми* 
шеней, что позволило рез
ко повысить результаты со
ревнований и их динамич
ность.

Главное богатство сек
ции — люди. В этом друж 
ном коллективе царит дух 
взаимопонимания и помо
щи. Никто не таит своих 
профессиональных секре
тов от товарища. Может 
быть, потому все члены 
секции — разрядники, по
стоянно подтверждающие 
и повышающие свою ква
лификацию. Л. Барышнико
ва, 5 курс стоматологи
ческого факультета, — не
однократный призер со
ревнований ДСО  «Буре
вестник», С. Оносов, 2

курс лечфака, — побе
дитель традиционных со
ревнований «Снайперы 
Урала», М. Шалагин, 6 
курс лечфака, — призер 
областных и районных со
ревнований, Е. Терехов, 3 
курс санфака, победитель 
городских и районных со
ревнований, Е. Буйских, 5 
курс педфака, —  призер 
областных и районных со
ревнований. С 1975 года 
кубок Верх-Исетского рай
она по пулевой стрельбе 
получил постоянную про
писку в мединституте. Мно
го внимания в секции уде
ляется подготовке нович
ков. Растет новая смена— 
Е. Пашкова, 1 курс педфа
ка, Е. Логинова, 3 курс 
педфака и др . Давняя меч
та членов секции — вы
ступить на соревнованиях 
первенства М3 РСФ СР.

Е. ПЕРШИН,
6-й курс педфака, 

член стрелковой секции.
НА СН И М КА Х: на огне

вом рубеже Е. Терехов; 
команда - победительница 
района.

Ф ото Ю . Власова,
З-й курс санфака.

60-ЛЕТИЮ СССР — ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ!

ПОДТВЕРЖДАЯ
ТЕОРИЮ
ПРАКТИКОЙ

Для членов кружка 
СНО при кафедре опе
ративной хирургии и 
топографической анато
мии стало традицион
ным проведение совме
стных заседаний с 
кружками других ка
федр.

Такая форма работы 
позволяет сочетать кли
нический материал с 
экспериментально - хи
рургической базой ка
федры. Студенты-круж
ковцы не только готовят 
и заслушивают рефера
тивные сообщения, но и 
самостоятельно выполня
ют различные оператив
ные вмешательства на 
животных, овладевают 
техникой наркоза.

Подобные заседания 
проводились с кафед
рой общей хирургии, 
факультетской хирургии, 
фармакологии.

В обсуждении и дис
к у сси я х  участвуют как 
старшекурсники, так и 
студенты младших кур
сов. Это, несомненно, 
приносит пользу: углуб
ляются знания топогра
фии, а студентам млад
ших курсов становится

более понятна практи
ческая ценность знания 
анатомии.

Недавно состоялось 
совместное заседание с 
кружком СНО при ка
федре урологии, по
священное проблеме 
хирургического лече
ния аденом предста
тельной железы, одного 
из наиболее часто
встречающихся урологи
ческих заболеваний.

С интересом были
заслушаны и обсуждены 
доклады студентки 108 
гр. Башкирцевой «Хи
рургическая анатомия 
предстательной желе
зы» и Ситдикова Ф .,
405 гр., — «Способы 
хирургического лечения 
аденом простаты». За
тронуты и неясные воп
росы хирургической 
техники аденомэктомии, 
разъяснили которые ас
систенты кафедр опера
тивной хирургии и уро
логии. Затем кружковцы 
самостоятельно выпол
нили аденомэктомию.

Ф. ЛУРЬЕ, 
асс. кафедры  

оперативной 
хирургии.

О ЧЕМ РАССКАЗАЛИ
РЕЦЕПТЫ

На занятиях , СНО 
при кафедре фармако
логии используются до
полнительные формы 
исследований, такие 
как анализ ошибок во 
врачебной рецептуре, 
поступающей из аптек 
Свердловска.

Такое исследование 
требует хороших зна
ний фармакодинамики, 
сочетаний различных 
препаратов и т. д. В 
этом году анализом 
ошибок во врачебной 
рецептуре занимались 
студенты лечебно-про
филактического ф а
культета С. Блинова 
(323 гр.) и Иванько 
(301), проявившие
большой интерес к изу
чению фармакологии. 
Они проанализировали 
более 400 рецептов, где 
были выявлены различ
ные нарушения. На та
ких рецептурных блан
ках, как правило, про
ставлен штамп аптеки 
«Рецепт недействите
лен». До 50 проц. на
рушений в паспортной 
части рецепта, часто ре
цепты выписываются на 
нестандартных бланках. 
В 25, проц. рецептов от
сутствует личная пе
чать врача, в 11 проц. 
лекарственные препара
ты выписаны на рус
ском языке.

Часто в рецептах

(39 проц.) не указана 
доза лекарства, есть 
случаи завышенной до
зы препарата (больные 
не пострадали, так как 
в аптеках было отпуще
но верное количество 
вещества, неправильно 
оформлено назначение 
препарата ( п о ч т и  
20 проц.).

Результаты анализа 
будут доложены на ито
говой студенческой кон
ференции и на заключи
тельной конференции 
по фармакологии «Д е
онтология во врачебной 
рецептуре и врачебной 
практике врача».

Для сокращения бра
ка во врачебной рецеп
туре на клинических ка
федрах старших курсов 
нужно закрепить знания 
студентов по выписыва
нию рецептов.

С этой целью новый 
учебный план на 1982/83 
уч. год предусматрива
ет преподавание клини
ческой фармакологии 
для субординаторов ле
чебно - профилактиче
ского и педиатрическо
го факультетов.

На VI курсе, кроме 
основных вопросов кли
нической фармакологии, 
необходимо усилить 
внимание выписыванию 
рецептов.

М. ВИХРЙЕВА, 
зав. каф. фарма

кологии, профессор.

+ С УЛЫБКОЙ О СПОРТЕ

Заявление
И. ТАРАБУКИН.

Я от рожденья робок, 
слаб и хил. 

Неловок я и вовсе
нету сил,

Нет ни фигуры,
ни мускулатуры.., 

Прошу освободить
от физкультуры!

Физщлыпц/га
Разный взгляд

на физкультуру: 
От инфаркта дед

бежит,
Мама бьется

за Фигуру,

Внучка с книжкою
лежит.

Лет пятнадцать
полежит... 

А потом и побежит!

НС 21270 Заказ № 5296 Тип. изд-ва «Уральский рабочий», г. Свердловск, проспект Ленина, 49. Редактор Т. М. НИСКОВСКИХ.


